



Kassenzahnärztliche Vereinigung
Sachsen-Anhalt
Körperschaft des öffentlichen Rechts



ZAHNÄRZTEKAMMER
SACHSEN-ANHALT
KÖRPERSCHAFT DES ÖFFENTLICHEN RECHTS

Redaktion „Zahnärztliche Nachrichten
Sachsen-Anhalt“
Große Diesdorfer Straße 162
39110 Magdeburg
Postfach 3951 39014 Magdeburg
Tel. 03 91/7 39 39 22 (Andreas Stein)
Fax 03 91/7 39 39 20
E-Mail stein@zahnaerztekammer-sah.de

Magdeburg, 19. Juli 2016

PRESSEINFORMATION

Noch nie gebohrt: Liga der Kariesfreien 2016 mit Rekord-Teilnehmerzahl

Magdeburg. Sie haben nicht nur „gut lachen“, sondern können dies auch mit schönen und gesunden Zähnen – die 1292 Mitglieder der diesjährigen Auflage von Sachsen-Anhalts „Liga der Kariesfreien“. 2007 auf Initiative der Zahnärzteschaft des Landes gegründet, erzielte die Liga in diesem Jahr wieder eine Rekordbeteiligung (2015: 1224 Mitglieder). Unter Ausschluss des Rechtsweges sind jetzt auch die Gewinner in den vier Wertungsgruppen ermittelt worden, die sich wieder über elektrische Zahnbürsten freuen können. 40 weitere „Ligisten“ dürfen sich über ein Prophylaxe-Paket freuen.

Gewonnen haben Nele Kauß aus Magdeburg (12 Jahre), Niklas Maurice Broneske aus Freyburg (14 Jahre), Kathrin Ackermann aus Halberstadt (31 Jahre) und Edda Richter aus Elsteraue (75 Jahre).

„Die „Liga der Kariesfreien“ in Sachsen-Anhalt hat das Ziel, die Prophylaxe zu fördern und vorbildliche Mund- und Zahnpflege zu würdigen“, sagt Dr. Dirk Wagner, Vorstandsreferent der Zahnärztekammer Sachsen-Anhalt. „Viele Liga-Mitglieder bewerben sich jährlich neu und beweisen damit, dass durch fleißiges häusliches Putzen sowie regelmäßige Kontrolle und Prophylaxe in der Zahnarztpraxis ihre Zähne noch immer füllungsfrei sind“, ergänzt Dr. Jochen Schmidt von der Kassenzahnärztlichen Vereinigung Sachsen-Anhalt.

Hintergrund:

Alle Bewerber hatten sich schriftlich von ihrem Zahnarzt bestätigen lassen, dass sie ein rundum naturgesundes Gebiss haben bzw. – bei den Senioren – über überdurchschnittliche viele naturgesunde Zähne verfügen. 2016 überschritt die Mitgliederzahl in der Liga der Kariesfreien bereits zum sechsten Mal die Tausender-Marke. Die Mitgliedschaft in der Liga der Kariesfreien Sachsen-Anhalts dauert jeweils ein Jahr, danach kann man sich erneut – mit hoffentlich weiterhin gesunden Zähnen – bewerben.